

26. Spieltag - Zu viele Freiräume (8:11)

05.11.2017 16:25:00 von Markus Haab (Kommentare: 0)



Glühweinwetter

Winterzeit und trotzdem wird gespielt. In diesem Jahr verstecken sich viele Spieler auf der Couch. Aber die Wahrheit liegt dennoch auf dem Platz. So trafen sich 10 Kicker an diesem Sonntag und bildeten folgende Teams:

Jörg, Volker, Markus, Florian, Fabian

Mirko, Ken, Steffen, Karl, Shion

Das Spiel startete mit viel Abtasten und beide Mannschaften versuchten die Stärken und Schwächen der Mitspieler und Gegner herauszubekommen. So gelang Markus nach feinem Doppelpass mit Volker die erste Führung. Danach fehlte die Geschwindigkeit und Mirkos Mannschaft kam besser zum Zug. Besonders Karl konnte sich immer wieder freie Räume erlaufen und hatte auch gegen Fabian leichte Gewichtsvorteile. So gelangen Ken und Karl die ersten beiden Tore für deren Team und die erste Führung. Bis zur Halbzeit gelang Markus zwar noch der Aufgleich, aber es zeichnete sich ein Trend für die zweite Hälfte ab.

Die zweiten 45 Minuten offenbarten die 1 gegen 1 Überlegenheit in Mirkos Team. Zudem gelang nun einiges mehr und Karl netzte einige schöne Tore ein. Ken zeigte ebenfalls sein Können und lupfte sogar ein Tor an Jörg vorbei. So schoss sich Mirkos Team eine hohe Führung heraus und ließ das Spiel dann immer wieder plätschern. Mit der Sicherheit der Führung ließ man die Zügel schleifen oder zog das Tempo nach Belieben an. Am Ende waren es 3 Tore Vorsprung und ein sicherer Sieg.

Bilder gibt's [hier](#).

